

## 20 años de La Estrella de Chiloé

En este aniversario número 20 del diario La Estrella de Chiloé, saludamos con especial atención a su editor periodístico, el periodista Héctor Flores, y a todo su equipo, agradeciendo el apoyo en la difusión y promoción en materia de salud informando y educando a la comuni-

dad.

En este día especial saludamos a todos quienes forman parte de este medio de comunicación deseándoles el mejor de los éxitos.

**Marcela Cárcamo Hemmelmann,**  
**directora del Servicio de Salud Chiloé**